

Bardo Biblia



Lección 01: ¿Qué es el podcast de Bible Bard?

Esta lección describe qué es el Bible Bard, qué hace y por qué.

Propósito del podcast

¡Hola y buen día! Este es el Bardo Biblia.

Un bardo es un narrador que recita textos tradicionales asociados con una tradición oral particular. Estoy aquí para recitar y ampliar lo que dice la literatura de la Biblia acerca de quién es Dios y quiénes son los seres humanos.

La Biblia es una colección de sesenta y seis (66) libros recopilados durante un período de unos 1500 años. Las primeras historias bíblicas se transmitieron oralmente y solo fueron escritas más tarde por varios autores.

Lección

Este es el lugar en el que nos encontramos hoy: hay muchas Biblias por ahí, pero nadie las lee. Es una cultura poscristiana porque la historia religiosa, las guerras, las discusiones, la exclusividad y la condena moral le han dado a la mayoría de las últimas dos o tres generaciones una cara amarga cuando surgen temas religiosos. En los círculos sociales de hoy, a menudo evitamos hablar de temas religiosos.

Si bien una reacción tan general contra la religión puede ser comprensible, tiene un precio terrible. Porque la literatura de un libro, partes de las cuales pueden tener más de cinco mil años, ahora está perdida para generaciones que rara vez leen algo, y mucho menos eligen materiales de lectura religiosos. Es por eso que Bible Bard enciende el micrófono para proporcionar un podcast semanal para presentar lo que la literatura de la Biblia dice claramente sobre Dios y los seres humanos. The Bible Bard, como un arqueólogo científico, palea y barre generaciones de escombros religiosos acumulados para que podamos ver los huesos del texto original después de desechar los viejos andrajos del dogmatismo sectario.

Discusión

The Bible Bard no está interesado en discutir lo que cualquier denominación cristiana o maestro religioso afirma que la Biblia enseña. Todos sabemos que eso no lleva a ninguna parte. Solo me interesa presentar lo que la Biblia misma dice directa y claramente sobre un tema.

Entonces, si eres un oyente musulmán, hindú, budista, presbiteriano, anglicano o ateo, y me escuchas leer el texto, lo que escuchas es tan claro e inequívoco que todos podemos estar de acuerdo en que los pensamientos presentados son de hecho, lo que la Biblia misma dice en realidad.

Este es el por qué. No estoy eligiendo textos bíblicos para compartir con ustedes sobre los que podamos discutir, textos que podrían significar esto o aquello. Los textos de la Biblia que estoy leyendo en el podcast de Bible Bard son tan claros que ya sea que los escuches o los leas en el original hebreo, griego o arameo; o, si lees las traducciones de los idiomas originales al chino, japonés, francés, alemán, ruso o inglés, ¡todas dicen lo mismo! Esto es parte de la Biblia, el texto dentro de la Biblia que el Bible Bard está interesado en compartir.

Finalmente, el Bible Bard no está aquí para imponerte las ideas de ninguna secta religiosa. The Bible Bard es un servicio público que presenta literatura bíblica a una audiencia que, sin culpa propia, nunca escuchó lo que este libro, el libro más vendido en la historia de las publicaciones, dice en realidad.

¡No estoy diciendo que cualquiera que escuche estas declaraciones bíblicas claras esté o deba estar de acuerdo con ellas! Estoy diciendo lo siguiente:

- Si simplemente tiene curiosidad acerca de lo que dice esta maravillosa colección de libros, historias y declaraciones en sus documentos fuente, este podcast es para usted.
- Si no tiene el tiempo o incluso es peligroso para usted poseer y leer los 31,102 versículos de la Biblia y buscar entre ellos los pensamientos clave sobre Dios o la raza humana que le interesan, entonces este podcast es para usted. The Bible Bard es discreto, simple y rápido para presentarle ideas bíblicas clave.

Resumen

Así es como puede usar la Biblia para encontrar el texto que discutimos. En los podcasts de Bible Bard, citaré parte de la literatura de la Biblia, generalmente breves declaraciones que claramente dicen algo sobre Dios o la humanidad. Proporcionaré el capítulo y el versículo para que, si lo desea, pueda buscar el texto fuente y confirmar que no es una trampa. Así es como puede usar la Biblia para encontrar el texto citado: vaya a la tabla de contenido de cualquier Biblia y verá una lista de libros: nombres como Génesis, Éxodo, Levítico, Números, Deuteronomio, Mateo, Marcos, Lucas o John. Dentro de las páginas de cada una de esas divisiones el contenido está numerado con capítulos y versículos. Un capítulo es solo un conjunto numerado de versículos que generalmente se enfocan en algún tema. Un verso es solo una oración numerada o dos dentro de ese material. Me escuchará hacer referencia a un versículo, digamos Génesis capítulo 11 versículo 6, y puede encontrar ese pasaje en cualquier Biblia y leerlo usted mismo.

Además, cuando cito algún contenido específico, por lo general citaré ideas comparables de cada una de las principales divisiones de la Biblia, las partes hebrea y griega, comúnmente llamadas Antiguo y Nuevo Testamento.

Conclusión

Así es como funciona el Bible Bard. Breves recitaciones, muy enfocadas, sin distracciones, sin conejos caminos. Envíe a Bible Bard cualquier pregunta o comentario que desee ofrecer a BibleBardUS@gmail.com. Me alegra oír de ti.

Conexiones

Gracias de antemano por seguir y compartir contenido de la comunidad BibleBard de la siguiente manera:

- SoundCloud: <https://soundcloud.com/biblebard>;
- Twitter: @BibleBard;
- Facebook: <https://www.facebook.com/BibleBard>;
- Instagram: <https://www.instagram.com/biblebard/>;
- iTunes: <http://feeds.soundcloud.com/users/soundcloud:users:398402436/sounds.rss>.